



Le 28/03/2025 - Communiqué de presse - Auteur : Montluçon Communauté | Temps de lecture : - de 15 secondes

COMMUNIQUÉ DE PRESSE : UN PARTENARIAT PUBLIC-PRIVÉ AUTOUR DE LA DÉPOLLUTION DES FRICHES INDUSTRIELLES DE MONTLUÇON COMMUNAUTÉ

Bonjour,

Bonjour,

L'Université Clermont Auvergne (UCA), Montluçon Communauté, le Bureau de Recherches Géologiques et Minière (BRGM) et l'entreprise Biobasic Environnement s'associent autour d'un projet innovant pour la dépollution de friches industrielles et l'optimisation du foncier vacant.

Veillez trouver ci-joint le communiqué de presse détaillant les objectifs et étapes de ce projet.

VOS CONTACTS

Service Communication

04 70 02 55 53

communication@mairie-montlucon.fr